

Reconoce Gutiérrez Luna que Mesa Directiva corresponde al PAN

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Morena rechazó las propuestas del PAN para presidir la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, los legisladores **Kenia López Rabadán**, **Margarita Zavala**, **Germán Martínez** o **Federico Döring** fueron considerados por los panistas como candidatos, pero ninguno les gustó, aunque le corresponde a Acción Nacional el segundo año de la legislatura. Ayer, **Ricardo Monreal** anunció que la actual Mesa Directiva se extendería por 5 días más, hasta el 5 de septiembre, debido a que no hay acuerdo. Por su parte **Sergio Gutiérrez Luna** declaró que en estos días se resolverá el tema, pues la ley dice que Mesa le corresponde al PAN.



<https://drive.google.com/file/d/14qr0XMraFDCxEx3sf-G3ix4c3uLdbSLh/view>